



[Ampliar imagen](#)

La Concejalía de Inmigración del Ayuntamiento de Adra ha llevado a cabo un taller de formación a inmigrantes sobre Controles de Embarazo y Controles de Niño Sano, impartido por sanitarios y mediadores sociosanitarios. La charla se ha llevado a cabo en el Edificio Plaza del Ayuntamiento de Adra y ha sido adaptada en idioma y cultura al colectivo inmigrante específico al que ha sido dirigida.

Un total de 25 mujeres de nacionalidad marroquí son las que han participado taller de salud materno infantil y salud reproductiva en mujeres inmigrantes, con el objetivo de promover la salud materno-infantil en el colectivo de mujeres inmigrantes asentadas en el área sanitaria del Distrito de Poniente.

Otro de los objetivos de este taller es disminuir el elevado porcentaje de embarazos no controlados en madres inmigrantes, mejorar los controles de niño sano en hijos de madres inmigrantes, incluyendo la correcta adaptación de los calendarios vacunales, diagnóstico precoz de enfermedades inmunoprevenibles o importadas en hijos de madres inmigrantes, así como crear un espacio de encuentro en el que las participantes puedan resolver sus dudas o plantear cuestiones de salud y mejorar el conocimiento de los temas sanitarios y facilitar a las mujeres participantes información sobre los recursos de su zona, disminuyendo de esta manera las barreras de acceso al sistema sanitario.

El concejal responsable del área de Inmigración del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha agradecido a las participantes de esta charla su presencia en el Edificio Plaza y ha señalado que “este tipo de charlas son muy importantes para concienciar a estas mujeres de la necesidad de protegerse de los riesgos de contraer enfermedades de transmisión sexual. Adra siempre ha acogido con los brazos abiertos a todos los colectivos de inmigrantes y lo vamos a

seguir haciendo para que se sientan como unos abderitanos más”.

El taller ha sido impartido por Loubna Mezoire, mediadora socio sanitaria y Alicia Galera García, DUE de Pediatría de la Empresa Pública Hospital de Poniente.

El taller ha constado de tres partes. La primera de ellas sobre salud materno—infantil, control del embarazo, lactancia, cuidados del bebé y madre tras el parto e higiene materno infantil. La segunda parte ha tratado sobre enfermedades de transmisión sexual y una tercera parte con entrega de folletos explicativos sobre ‘Controles de embarazo y consejos prácticos para el cuidado y la alimentación del recién nacido’.